

La marcha de los pingüinos (2005)

Título original: LA MARCHÉ DE L'EMPEREUR

Distribuidor: MC FILMS

Genero: Documental

Origen: Europeo

Duración: 85 minutos

Director: Luc Jacquet

Narrador: Morgan Freeman



“Son aves y no vuela, viven en el mar y no nadan: caminan.” Es la gran paradoja de estas aves que lucha por la sobrevivencia en medio del hielo, donde no parece existe nada y donde se cree que no hay nada.



La marcha de los pingüinos, cubre uno de los objetivos primordiales del espectador <hacerle sentir el valor de la vida>, transpórtalo a su imagen, y analizar cómo es que en familia los pingüinos se unen por la ésta.

Se trata de una cinta que ha tenido un éxito de taquilla increíble, debido a que se trata de un documental, la crítica no deja de sorprenderse. No obstante, es más que un documental, es un film que expone todos los sentimientos a través de la marcha de los animales en la búsqueda de la vida.

El equipo de trabajo que estuvo en el Antártico logro su cometido, expresarle al ser humano que en los lugares más lejanos y poco probables de existencia la mano de Dios siempre está presente.

La marcha de los pingüinos emperador acompaños de un narrador cauteloso y descriptivo nos demuestra cinematográficamente lo maravilloso del mundo natural, la cinta es capaz de hacer nudos en la garganta, de dejar rodar una lágrima, de estremecer el alma más dura. Es un ejemplo de cómo la vida ofrece siempre oportunidades para seguir en el mundo y creer que éste ofrece las condiciones naturales para sobrevivir.

La marcha de los pingüinos no tiene artistas, sino actores de la vida real que pareciera que posan ante las cámaras siguiendo un guión; es una cinta ideal para toda la familia, para la comprensión, el respeto y el contacto con el mundo natural. Los pingüinos emperador pueden enseñarnos a los hombres cómo se debe vivir, como se debe esforzar por mantener la esperanza de existencia y supervivencia.

Ganadora del Oscar al mejor documental; Luc Jacques director de esta en una entrevista expresaba que para la realización de la película el escenario del Antártico era inspirador y los pingüinos eran los mejores personajes: “*su historia contiene todos lo elementos necesarios para un drama: amor, vida y muerte*”.



Por: María Velázquez Dorantes / mvdorantes@yahoo.com.mx

